



RNC: 4-3000165-1

AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR
PROVINCIA ELIAS PIÑA
BOLETIN INFORMATIVO TRIMESTRE JULIO –SEPTIEMBRE

3 de julio del 2024



Nuestro alcalde Liriano Morillo participó en la reunión del Comité de Emergencia, Mitigación y Respuesta que encabeza la gobernadora, Lic. [@migda 01](#) . En esta reunión se coordinaron las acciones a tomar en caso de emergencias ante el paso por el país del ciclón Beryl y por la puesta en alerta verde de la provincia de Elías Piña.

5 de julio del 2024



🔧 Trabajo de mantenimiento en el encache de piedras Barrio Militar



Nuestras brigadas están dando un mantenimiento progresivo al encache de piedras en el Barrio Militar. El mantenimiento es importante para conservar las obras que forman parte del embellecimiento de nuestro municipio.

¡Construyendo un mejor Comendador!

[#AlcaldiaComendador](#)

[#Comendador](#)

6 de julio del 2024



ALCALDE LIRIANO MORILLO ASISTE AL PRIMER PICAZO PARA CONSTRUCCIÓN DE UNA ESTANCIA INFANTIL EN COMENDADOR

El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo asistió al primer picazo como apertura a los trabajos de construcción de una estancia infantil en este municipio, por parte del Ministerio de Educación.

En la actividad que encabezó el ministro de Educación, Angel Hernandez, estuvieron presentes además, la Gobernadora de la provincia de Elías Piña, [@migda_01](#) y funcionarios locales del gobierno.

Liriano Morillo mostró satisfacción por la obra que se va a construir, la cual incluye también el edificio que alojará las oficinas del distrito educativo 02-01.

6 de julio del 2024



ALCALDE LIRIANO MORILLO ENTREGA RECONOCIMIENTO COMO HIJO MERITORIO DE COMENDADOR AL CAMPEÓN DE BOXEO CARLOS ADAMES

El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo entregó la tarde este sábado un reconocimiento como hijo meritorio a Carlos Adames, otorgado por el Ayuntamiento municipal, en ocasión de haber ganado el campeonato mundial de boxeo peso medio.

El alcalde en un tono emotivo reconoció la trayectoria deportiva del campeón oriundo de esta provincia, al cual felicitó por poner en alto el país, y especialmente el nombre de Comendador y de la provincia Elías Piña.

7 de julio del 2024



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo sostuvo una reunión con la Federación de Juntas de Vecinos, con el objetivo de coordinar con los representantes los programas de trabajo de la alcaldía y los servicios a la población.

La intención es hacer partícipes de los proyectos municipales a los líderes barriales y representantes de las juntas de vecinos, tomando en cuenta sus observaciones y recomendaciones para un mejor resultado en las obras y servicios.

La intención es hacer partícipes de los proyectos municipales a los líderes

11 de julio del 2024



Formalmente quedó establecido el comité pro fiestas Patronales Santa Teresa 2024, El cual tendrá bajo su responsabilidad la organización de nuestras fiestas. Este comité establecido por consenso del pueblo, estuvo representado por el presidente del Consejo de Regidores, Girbelto Diaz, en representación del alcalde Liriano Morillo y los demás ediles presentes.

Los señores Arilo Ortiz como presidente; Secretaria de Actas, Maritza Alcántara y tesorero Cristobal Lorenzo.

[#fiestapatronales2024](#)

[#SantaTeresa2024](#)

[#AlcaldiaComendador](#)

[#lirianomorillo](#)

16 de julio del 2024



Reparación de aceras y contenes
El Carrizal

El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo, supervisó la mañana de este martes la reparación de las aceras y contenes en el Barrio Carrizal, dándole seguimiento con el objetivo de garantizar la calidad de los trabajos.

Estamos trabajando para brindarle un servicio a los munícipes para garantizarles seguridad al momento de trasladarse de un lugar a otro.

¡Construyendo un mejor Comendador!
[#AlcaldiaComendador](#)

16 de julio del 2024



Alcalde Liriano Morillo y empleados del Ayuntamiento reciben capacitación sobre el Sismap municipal

El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo y un equipo técnico del cabildo recibieron una capacitación sobre el Sismap municipal, con el objetivo de mejorar la calidad de los servicios, a través de esta herramienta.

El Sismap es el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública aplicado a los Municipios es una aplicación tecnológica que recoge información sobre la gestión de los ayuntamientos para identificar sus avances, áreas de mejora y resultados.

El taller fue impartido por el Ministerio de Administración Pública [@map.rdo](#) con el acompañamiento de [@fedomurd](#) y [@ligamunicipalrd](#)

¡Construyendo un mejor Comendador!

17 de julio del 2024



Dominicano, Mayor General Carlos Antonio Fernández Onofre.

ALCALDE LIRIANO MORILLO PARTICIPA EN INAUGURACIÓN POR REMOZAMIENTO DE LA FORTALEZA LA ESTRELETA

El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó en la inauguración por el remozamiento de la Fortaleza La Estrelleta, acto que encabezó el Comandante General del Ejército

La remodelación incluyó una reestructuración integral de los cuarteles para aumentar su capacidad de alojamiento; se renovaron las áreas de oficinas, comedores, cocinas, baños, lugares de esparcimiento, entre otros espacios, permitiendo que los miembros de la institución desempeñen de manera más efectiva sus labores al contrarrestar el contrabando, apoyando a las autoridades de Migración y a la Policía Nacional en materia de Seguridad Ciudadana, garantizando así la protección y el correcto desarrollo de la parte central de la zona fronteriza.

20 de julio del 2024



[Ahora] Fumigación parque central 🐛🦟🐜

Nuestro alcalde Liriano Morillo puso en marcha una jornada de fumigación en el parque central, con el objetivo eliminar insectos y plagas, entre ella el mosquito que produce el dengue, como medida de prevención y cuidado de la salud de los habitantes de este municipio.

24 de julio del 2024



Nuestro alcalde Liriano Morillo sostuvo una reunión con los incumbentes de la Dirección Provincial de Salud; de la Oficina provincial de Agricultura y la Gobernación Provincial, a los fines de coordinar bajo la responsabilidad de las instituciones que representan las medidas a tomar frente a los posibles casos de enfermedades y otras bacterias que puedan

penetrar a territorio Dominicano por la frontera.

La Alcaldía de Comendador estará atenta bajo la coordinación con la DPS, sobre la situación en la frontera frente al aspecto sanitario, con el objetivo de preservar la higiene y la salud de la población.

27 de julio del 2024



Por disposición del alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo se realizó un trabajo de limpieza en la carretera El Carrizal, en el Barrio del mismo nombre, con el objetivo de ampliar la vía para facilitar el paso vehicular y evitar accidentes.

Estos trabajos forman parte del programa de mejoramiento y mantenimiento de las vías públicas, que incluye además, la limpieza en parques y áreas verdes de nuestro municipio.

¡Construyendo un mejor Comendador!

28 de julio



ALCALDE LIRIANO MORILLO
PARTICIPA EN MISA POR EL DIA
DE LOS PADRES

El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó la mañana de este domingo en una misa por motivo del Día de los Padres.

La misa fue ofrecida en el parroquia Santa Teresa de Jesús, en la misma asistieron decenas de

padres amigos y compañeros del funcionario municipal.

30 de julio del 2024



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó hoy en una reunión con los integrantes de la Secretaria Técnica para la Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional (SETESSAN), para la coordinación de los trabajos de la próxima Encuesta Nacional de Indicadores de Seguridad Alimentaria y Nutrición.

En la reunión de coordinación también participó la gobernadora de la provincia, Migdaly de los Santos y técnico del Ministerio de la Presidencia y del Sistema Nacional para Soberanía y la Seguridad Alimentaria.

4 de agosto del 2024



Ahora nuestro alcalde Liriano Morillo participa en el programa 4to Poder. Sintóniza en tu radio 91.9 fm.

6 de agosto del 2024

ALCALDE DE COMENDADOR SE REÚNE CON EL PRESIDENTE DE LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo se reunió con el presidente de la Liga Municipal Dominicana [@ligamunicipalrd](#), Victor D' Aza, [@victordazat](#) para la coordinación y efectividad de las Fiestas Patronales Santa Teresa 2024, y otras iniciativas para el desarrollo del municipio.

En esta reunión estuvieron acompañado al funcionario municipal, el senador de la provincia, Johnson Encarnación; la diputada, Millys Martínez; el presidente del Comité pro fiestas Patronales, la Dra. Wanda Morillo y el señor Antonio Faña, en su calidad de miembro del comité.

Además de tratar temas relacionados a los trabajos y proyectos que está ejecutando el alcalde y su equipo de trabajo, Liriano Morillo aprovechó la ocasión para solicitar de la colaboración de la Liga y otras instituciones, para poder desarrollar su programa de trabajo con miras a iniciar las obras que tiene en carpeta y otras que ya están en ejecución.

El alcalde municipal Agradeció al presidente de la Liga Municipal Dominicana por las atenciones recibidas, y su disposición por ser parte desde la institución que representa del proceso de avance y desarrollo del municipio de Comendador.

8 de agosto del 2024



FEDA IMPARTE TALLER SOBRE PROGRAMA SIEMBRA TU PATIO A EMPLEADOS DEL AYUNTAMIENTO Y JUNTAS DE VECINOS □

El Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), [@fedard](#) impartió el "Taller Siempre tu Patio", un programa lanzado con la participación del Ayuntamiento de Comendador y la

Gobernación Provincial, para la creación de huertos familiares.

La iniciativa busca la motivación familiar para la creación de huertos y otras iniciativas para la producción de productos agropecuarios producidos en los hogares, la siembra de árboles frutales y vegetales, acciones que van a contribuir con la preservación del medio ambiente y la seguridad alimenticia.

El programa fue lanzado en el Ayuntamiento de Comendador, y contó con la presencia de la gobernadora de la provincia de Elías Piña, Migdaly de los Santos, [@migda_01](#); el encargado provincial del FEDA, Johnny Adames, la Dra. Wanda Morillo, representantes de las juntas de vecinos, y empleados del Ayuntamiento local.

21 de agosto del 2024



CONTRALORIA Y MINISTERIO DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA CAPACITAN REGIDORES SOBRE CONTROL INTERNO

El cuerpo de regidores del Ayuntamiento de Comendador recibieron una capacitación sobre Control interno, sistema que comprende tanto las bases organizativas como los principios, políticas, normas, métodos y procedimientos adoptados dentro de cada entidad para: salvaguardar sus recursos, verificar la exactitud y veracidad de la información

financiera y administrativa.

Los ediles en su calidad de fiscalizadores, participaron en este proceso de capacitación, organizado por el Ayuntamiento e impartido por José Rubio, representante de la Contraloría General de la República y Stephanie Familia, representante del Ministerio de Administración Pública.

26 de agosto del 2024



de los Corositos en Comendador.

El Ayuntamiento de Comendador, en coordinación con la Dirección General de Desarrollo Fronterizo [@dgdfrd](#) realizó la rehabilitación de la Carretera El Valle hacia La Laguna, zonas que demandaban desde hace años de la asistencia de las autoridades para mejorar el acceso vial a sus comunidades. La Alcaldía y Desarrollo Fronterizo tienen previsto en los próximos días continuar la reparación de la carretera llegando hasta las comunidades de Sobacón, La Tinaja y culminar en El sector

¡Construyendo un mejor Comendador!

28 de agosto



Alcalde de Comendador, Liriano Morillo acompaña a la **Dirección General de Desarrollo Fronterizo** a **donación de tilapias en Guanito** 🐟🌟🇨🇷 Con la dirección de y en colaboración con la Gobernadora de la Provincia Elías Piña, Migdaly de los Santos, y el alcalde de Comendador, Liriano Morillo, la Dirección General de Desarrollo Fronterizo llevó a cabo una valiosa donación de tilapias a las madres del Distrito Municipal de Guanito. Un total de 125 mujeres recibieron 5 libras de pescado cada una, un gesto que reafirma nuestro compromiso con el bienestar y desarrollo de nuestras comunidades fronterizas. La

participación activa del Director General subraya el esfuerzo conjunto para mejorar la calidad de vida en nuestra región. Agradecemos a todos los que hicieron posible esta iniciativa. ¡Juntos avanzamos hacia un futuro más prometedor.

28 de agosto del 2024



El alcalde de Comendador, Liriano Morillo supervisó la tarde de este miércoles la reparación del metal colocado en el badén de la calle Santa Teresa, esquina las Carreras, el cual presentaba deterioro en una de sus partes.

El funcionario ordenó la reparación del mismo para evitar situaciones de carácter transitable, y como parte del programa de mantenimiento de áreas y espacios públicos.

La acción reafirma al compromiso que tiene el alcalde y su equipo de trabajo, para llevar soluciones a los residentes del municipio de Comendador y sus zonas aledañas.

¡Construyendo un mejor Comendador!

5 de septiembre del 2024



Ministerio de la Vivienda y Edificaciones

El alcalde de Comendador, Liriano Morillo realizó una visita al Ministerio de la Vivienda y Edificaciones, con el objetivo de fortalecer las relaciones interinstitucionales y solicitar soluciones las diferentes problemática que en materia de vivienda afectan a la población de Comendador y sus zonas aledañas. [@mivedrd](#) [@presidenciard](#)

¡Construyendo un mejor Comendador!

9 de septiembre del 2024

ALCALDIA ACONDICIONA CALLE PRINCIPAL DEL BARRIO VILLA HORTENSIA



Por orden del alcalde de Comendador, Liriano Morillo la alcaldía de Comendador, realiza el acondicionamiento más de 300 metros de la calle principal del Barrio Villa Hortensia, la cual se encuentra en mal estado, afectando el tránsito vehicular y peatonal.

Como de costumbre, El funcionario visitó el lugar en donde se están ejecutando los trabajos y conversó con varias personas del sector para escuchar sugerencias y otras iniciativas de desarrollo comunitario.

El alcalde Liriano Morillo, informó que harán todo el esfuerzo necesario para llevarle soluciones a los sectores que más lo necesitan, como muestra del compromiso social y de su programa de desarrollo para el municipio de Comendador.

¡Construyendo un mejor Comendador!

9 de septiembre del 2024



Ayuntamiento de Comendador continúa programa de limpieza de espacios públicos 🗑️ El Ayuntamiento de Comendador continúa su programa de mantenimiento y limpieza de áreas verdes, parques y otros espacios públicos, con el objetivo de preservar la higiene e instalaciones de los mismos, para el disfrute de los munícipes.

Bajo la dirección del alcalde Liriano Morillo, el Ayuntamiento dispuso de brigadas de obreros para trabajar áreas como la Casa de la Cultura, el parque Infantil, el parque de los Vagos, en aceras y contenes.

El objetivo es mantener las instalaciones adecuadas, limpias y que puedan servir de recreación para los munícipes, visitas y para la realización de actividades recreativas. ¡Construyendo un mejor Comendador!

11 de septiembre del 2024



Como parte de nuestro compromiso con la transparencia, estamos inmersos en un programa de capacitación sobre Normas Básicas de Control Interno (NOBACI), para nuestro personal, en el cual también participan en su rol de fiscalizadores los miembros del Consejo Municipal.

Las Normas Básicas de Control Interno definen el nivel mínimo de calidad o marco general requerido

para el control interno del sector público y proveen las bases para que los Sistemas de Administración de Control y las Unidades de Auditoría puedan ser evaluados.

Agradecemos la asistencia técnica de la Contraloría General de la República [@contraloriard](https://www.contraloria.gub.ve), en cuanto al acompañamiento y asesoría.

15 de septiembre



Alcalde Liriano Morillo dona máquina corta grama a la Asociación de Deportistas de Comendador

El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo donó una máquina corta grama totalmente nueva a la Asociación de Deportistas de

Comendador, para ser usada en labores de mantenimiento de las instalaciones deportivas de este municipio.

Con esta donación el alcalde Liriano Morillo reafirma su compromiso con el deporte y las actividades recreativas, acción que mantenido con los deportistas y otros sectores desde antes de asumir funciones públicas.

¡Construyendo un Mejor Comendador!

18 de septiembre del 2024

ALCALDE LIRIANO MORILLO ORDENA COLOCAR REDUCTOR DE VELOCIDAD PARA EVITAR ACCIDENTES DE TRÁNSITO EN CALLE SANTA TERESA 

 CALLE SANTA TERESA , ESQUINA CALLE MELLA



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo ordenó la colocación de un reductor de velocidad justamente en la calle Santa Teresa, esquina Calle Mella, con el objetivo de evitar accidentes de tránsito y proteger la integridad física de los habitantes de este municipio.

Con la colocación de este reductor los vehículos y motocicletas se verán en la obligación de reducir la velocidad, el cual en horas nocturnas será visible debido su color amarillo.

La decisión se tomó además, debido a que en este lugar se han registrado accidentes de tránsito por la imprudencia y exceso de velocidad de conductores,

que han provocado accidentes costándole la vida a varias personas y dejando a otros heridos.

23 de septiembre del 2024



Reunión con autoridades municipales de la provincia Elías Piña, a los fines de fortalecer las alianzas locales y socializar los trabajos de remozamiento del edificio de las oficinas administrativas de la UASD, Subcentro Elías Piña.

En dicha reunión estuvieron presentes Liriano Morillo, Alcalde Municipal de Comendador; Aneurys Rosario, Director del Distrito Municipal de Guayabo; José Luís Soto, Director del Distrito Municipal de Sabana Larga; José María del Rosario, Alcalde Municipal de El Llano; Cesar Diaz Cabral, Presidente del Concejo Edificio de Comendador; Rocío Báez Mejía,

Coordinadora Operativa del Recinto UASD San Juan; Modesta Javier, de la Unidad de Admisión del Recinto UASD San Juan; y María Nicaurys Castillo, Colaboradora del Subcentro UASD Elías Piña.

24 de septiembre del 2024



El Alcalde de Comendador, Liriano Morillo participó en la entrega de las 20 primeras viviendas construidas en la comunidad de las Lagunas, a igual número de familias de escasos recursos de esta comunidad rural, por la Fundación Techo RD, en colaboración con el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo.

Para la construcción de las viviendas tuvo que ser posible la rehabilitación de la carretera que comunica de El Valle hasta Las Lagunas, trabajos que fueron realizados por el Ayuntamiento de Comendador, por disposición del Alcalde Liriano Morillo y la Dirección General de Desarrollo Fronterizo.

El alcalde estuvo acompañado de la Gobernadora de la provincia, Migdaly de los Santos, los directivos de la Fundación Techo RD y otros representantes de organizaciones sin fines de lucro y de instituciones del gobierno

26 de septiembre del 2024



AYUNTAMIENTO CONSTRUYE BADÉN EN EL BARRIO ADUANA 

El Ayuntamiento de Comendador concluyó los trabajos de construcción de un badén para facilitar el paso de los residentes del Barrio Aduana parte atrás.

Luego de que los residentes de este barrio solicitaran en varias ocasiones una solución para esta problemática, el alcalde Liriano Morillo inmediatamente ordenó los trabajos a través de una brigada bajo la supervisión del Departamento de Planeamiento Urbano.

29 de septiembre del 2024



El Alcalde del Municipio de Comendador, Liriano Morillo participó en una homilía con motivo del Día de la Biblia, en la Parroquia Santa Teresa de Jesús.

En este acto participaron los niños estudiantes del Colegio Fe y Alegría, y se llevó a cabo con el objetivo de promover la fe cristiana en la educación de los niños, y promover las buenas enseñanzas de las sagradas escrituras.